

Rusia cancela abruptamente una sesión del Pdte. Reagan

Helsinki, mayo 26 (AP). La Unión Soviética canceló hoy abruptamente una de las sesiones del presidente norteamericano Ronald Reagan con el secretario general del partido Mikhail Gorbachev y puso en duda la composición de un grupo religioso que

debe entrevistarse con el mandatario estadounidense en Moscú.

La reunión, cancelada según los soviéticos debido a "cierta función interna", era una de las cinco que Reagan tenía planeadas con Gorbachev a lo largo de cuatro días.

En total, el mandatario pasará seis horas con el dirigente soviético ya que los encuentros restantes serán ampliados, dijo el vocero de la Casa Blanca Marlin Fitzwater.

"Lo considero algo rutinario", indicó Fitzwater, mientras Reagan pasó el día retirado en preparación

—Pasa a la página 70—



EMBAJADA OCUPADA. Bogotá, Colombia, mayo 26 (AP-Cablefoto). Un soldado aparece frente a la sede de la Embajada de México, ocupada hoy por 40 personas, aparentemente dirigidas por miembros del grupo guerrillero M-19.

Encapuchados tómanse la embajada México en Bogotá

Bogotá, mayo 26 (DPA). Los cerca de 40 encapuchados que se tomaron hoy las instalaciones de la Embajada de México en Bogotá, dieron a conocer su primer pronunciamiento, en el que enumeran sus condiciones para abandonar

la delegación diplomática.

El grupo, que está integrado por "trabajadores, estudiantes, amas de casa y niños", exigió la presencia del Ministro de Gobierno (Interior), del Procurador General

—Pasa a la página 33—

Cuba y Nicaragua firman acuerdo de cooperación

México, mayo 26 (AP). Parlamentarios de Cuba y Nicaragua firmaron hoy un acuerdo "encaminado a fortalecer las relaciones de intercambio y cooperación entre esos dos cuerpos legislativos", informó la agencia oficial cubana de noticias Prensa Latina.

Dijo que el convenio fue suscrito por Severo Aguirre del Cristo, presidente en funciones de la Asamblea Nacional de Cuba, y Leticia Herrera, vicepresidenta primera de la Asamblea Nacional de Nicaragua.

En un despacho fechado en La Habana y reci-

bido en México, Prensa Latina dijo que la dirigente sandinista se refirió al documento como "expresión de los excelentes vínculos que siempre han mantenido ambos parlamentos".

—Pasa a la página 76—

Presidente de Zambia llora al inaugurar cumbre anual

Addis Abeba, Mayo 26 (AP). El presidente Kenneth Kaunda, de Zambia, lloró hoy al inaugurar la cumbre anual de la Organización de Unidad Africana y acusó a los go-

biernos occidentales de racismo por su negativa a imponer sanciones de amplio alcance contra Sudáfrica.

Tras enjugarse las lágrimas, agregó:

—Pasa a la página 76—

Bush pide creación fuerza antidrogas

Secaucus, EE.UU., mayo 26 (AP). El vicepresidente George Bush pidió hoy la creación de una fuerza especial intergubernamental para combatir el narcotráfico y que destruyera las cosechas de adormideras donde son cultivadas.

"Nuestras fuerzas militares realizaron ya una contribución substancial

nuestro esfuerzo y hoy se les pide que hagan más. Su objetivo primario debería ser la destrucción de drogas en el exterior", agregó.

Bush, en un discurso electoral pronunciado en la Cámara de Comercio local, agregó que se opone a debilitar los esfuerzos de "tolerancia cero" del

—Pasa a la página 33—



EN FINLANDIA. Helsinki, Mayo 26 (AP-Cablefoto). La primera dama de los Estados Unidos, Nancy Reagan, corresponde un saludo al arribar ayer a esta capital, acompañando a su esposo, Ronald Reagan, en ruta hacia Moscú. A su derecha, la señora Teller-vo Koivisto, esposa del presidente finlandés.

Diálogo de nicaragüenses podría entrar en crisis

Managua, mayo 26 (DPA). El diálogo entre los contras y el gobierno sandinista para poner fin a la guerra en Nicaragua, podría entrar hoy en una crisis, después de

que los rebeldes propusieron una serie de exigencias para aplicarse en un periodo de 5 días.

Manuel Espinoza, vocero de la delegación gu-

—Pasa a la página 76—

Muestra de unidad política de la Cámara con Reagan

Washington, mayo 26 (UPI). La Cámara de Representantes, en una rara manifestación de unidad política con el presidente Ronald Reagan, aprobó hoy un proyecto

de asistencia económica y militar para el extranjero por 14,300 millones de dólares.

La votación fue de 328 a 90.

—Pasa a la página 70—

Decomisan en EU heroína mexicana por \$100 millones

Chicago, mayo 26 (UPI). Las autoridades anunciaron hoy que han decomisado heroína mexicana valorada en 100 millones de dólares, durante dos redadas en el sector oeste de Chicago,

en lo que se cree es la mayor confiscación de esa droga en Estados Unidos.

El fiscal Anton Valukas mostró 112 kilos de heroína café. 57 kilos de

—Pasa a la página 76—



CASO NORIEGA. Washington, Mayo 26. (AP-Cablefoto). El senador Christopher Dodd, derecha y el asistente de la Secretaria de Estado, Elliot Abrams ofrecen una conferencia tras haber participado en una reunión a

puerta cerrada con el Comité de Relaciones Exteriores del Senado. Dijeron que se había abordado el caso de las fracasadas negociaciones del gobierno para lograr la salida de Panamá del Gral. Manuel Antonio Noriega.